

A weekend of superb Christmas music

Last weekend, the Klosters Christmas Concerts hosted 3 very special evenings with music of the highest level to herald the start of the festive season.

Words & Photos: Clair Southwell

It is a huge honour to have the distinguished Stephen Johns as the Artistic Director of the Christmas Concerts and once again he put together a varied and carefully curated programme of the most fabulous music. The weekend began on Friday with a “gemutlich” evening, and a flying dinner in the Silvretta Parkhotel. This was a more intimate affair giving a chance to see and meet the artists up close and personal with a programme that featured both light and more serious classical works.

On Saturday, there was a more serious concert in St Jakobs Church with its unique acoustics – this was a seriously polished evening with magnificent performances from all the artists including the soprano Georgia Melville and the baritone Daniel Barrett.

On Sunday, the concert featured more

choir, organ, and Christmas repertoire and some traditional English carols, again with all the musicians performing together or solo. One surprise that delighted the audience was the appearance of 5 five young local children (under the tutelage of Dominique Bolt) who joined the choirs to sing a traditional Swiss song. There was remarkable talent presented by the young musicians and soloists from the Royal College of London, the combined magnificent voices of the Klosters London Singers and the Lund Switzerland Singers and the brilliant harpist Elisa Netzer.

Thank you to Stephen Johns for all he does to make the Christmas Concerts such a success, to all the sponsors, advertisers and volunteer helpers, Hotels Silvretta (where the musicians enjoyed a very comfortable stay) Seven Alpina and Piz Buin, the concert manager Caterina Ciani, the hard working Board members and a particular big thank you to Claude Schauerte, Co-founder and President who, together with the Board, has ensured these concerts bring together locals and guests to relish and appreciate an event that certainly celebrates the “Klosters Spirit”.



ABC GARAGE DAVOS

Das Team der ABC Garage Davos bedankt sich ganz herzlich für das entgegengebrachte Vertrauen und Eure Kundentreue!

Wir wünschen Euch allen ein schönes und erholsames Weihnachtsfest sowie einen guten Rutsch ins 2025!

Auch dieses Jahr verzichten wir auf Werbegeschenke und spenden im Namen unserer Kundschaft gerne einen Betrag an die Organisation PluSport!

Frohe Festtage und gute Gesundheit für 2025

wünscht Ihnen Ihre **Klinik Davos Clavadel**

<https://zhreha.ch/klinik/klinik-davos/>

Zürcher RehaZentren

Gemeinsam mit den Kliniken Valens.



Grossartige Weihnachtsmusik

Am vergangenen Wochenende läuteten die Klosterser Weihnachtskonzerte mit drei ganz besonderen Abenden die Weihnachtszeit ein.

c/kz | Stephen Johns hat als künstlerischer Leiter wieder sorgfältig ein abwechslungsreiches Programm zusammengestellt. Der Freitag brachte einen gemütlichen Abend samt Flying Dinner im Silvretta Parkhotel. Mit viel heiteren und rührenden Momenten brachte der Abend viele Höhepunkte, etwa mit Talerschwingen und der Darbietung von «Lueget vo Bärge und Tal» – ga nicht so einfach für Englisch sprechende Sängerinnen und Sänger! Auch das Konzert vom Samstag in der St.-Jakobs-Kirche begeisterte: Ein wirklich ausgefeilter Abend mit grossartigen Leistungen aller Künstler, darunter die Sopranistin Georgia Melville und der Bariton Daniel Barrett. Am Sonntag standen dann schliesslich Chor-, Orgel- und Weihnachtslieder auf dem Programm, wobei alle Musiker gemeinsam oder als Solisten auftraten. Eine Überraschung, die das Publikum überraschte, war der Auftritt von fünf jungen Kindern aus der Region (unter der Leitung von Dominique Bolt), die sich den Chören anschlossen und ein traditionelles Schweizer Lied sangen. Die jungen Musiker und Solisten des Royal College of London, die tollen Stimmen der Klosters London Singers und der Lund Switzerland Singers sowie die brillante Schweizer Harfenspielerin Elisa Netzer zeigten bemerkenswertes Talent. Herzlichen Dank den Sponsoren, Inserenten und Helfern und ganz besonders Claude Schauerte, der zusammen mit dem Vorstand dafür gesorgt hat, dass diese Konzerte Einheimische und Gäste zusammenbringen, um den «Geist von Klosters» wahrhaftig zu zelebrieren!



Weihnachts- und Neujahrswünsche

Hübschi Wiahnacht und ä guätä Rutsch ins 2025.

Raffi + Peg

KÄRCHER



HEW HYDRAULIK
Klosters Dorf

Gandaweg 4, Tel. 081 422 39 42

Wünsche schöne Weihnachten und alles Gute fürs neue Jahr.

finnis.ch

Promenade 121 B, Haus Bristol
7260 Davos Dorf
www.finnis.ch
Tel. 079 651 51 02, Frau Tissari

